

➤ 就職試験スタート

3年生の就職希望者は、第2回考査期間中である9月16日から就職試験が始まります。この解禁日は決まっています、毎年同じ日です。現2年生の皆さんは来年の9月16日が就職試験のスタートになります。

この間、3年生の皆さんは履歴書の作成や面接練習、筆記試験対策と一生懸命頑張ってきましたが、試験に臨むにあたって、校訓の志を思い出してください。

【志：目標を持ち、自ら努力する姿勢が自信を生み出す】

自分の努力を信じて、自信を持って試験に臨み、力を出し切ってくれることを期待しています。



➤ 生徒会役員選挙

今年は立ち会い演説会をオンラインで実施しましたが、9月8日に行われた、生徒会役員選挙により新会長・副会長が決まり、氏家会長から安倍会長にバトンタッチします。

現生徒会役員の皆さんは、行事の立案・実行に際して、よく考えリーダーシップを取って運営してくれました。見ていてとても頼もしく思っていました。本当にご苦労様でした。

新執行部の皆さんには良き伝統を引き継ぎつつ、新しい風を学校に送り込んでもらいたいと思います。よろしくお願いします。



➤ 家庭でのICT利用について

先頃の緊急事態宣言時に感染予防策として、3年生のクラスで一部リモートによる授業を実施しました。

今後も、新型コロナウイルスの感染拡大の状況によっては、皆さんの学習をしっかり進めるために様々な方法を考えなければいけません。その一つとして、家庭でのICTを利用した学習に向けたテストをすることにしました。



先日校内での google classroom への接続を行いました。考査最終日の21日午後、皆さんの家で meet に接続してもらおうというものです。

考査の最終日に学年ごとに時間を区切って、実施します。詳しくは、後日お知らせしますが、ご協力をお願いします。